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令和 4年 2月 16日 

報道関係各位 

～加藤市長が市内の子どもたちや校長先生と直接対話！～ 

福生市総合教育会議を開催します 

■(見出し 1)※見出しを入れてください。 

詳細説明文エリア 

■福生市総合教育会議とは  

平成 27年 4月の法律改正により設置された、市長と教育委員会が教育政策の方向性につ

いて協議・調整する場です。 

■福生市総合教育会議の内容について 

①市内小・中学校の児童・生徒と校長先生が現場の生の声を報告 

子どもたちが作ったプレゼンテーション「iPad等の ICTを活用した学びについて」の発表
を行うほか、市長と教育長が対話を通じて、市内小・中学校の教育の現状に関し、次の点につ
いて子どもたちと校長先生から意見を聞きます。 

○iPadが導入され、勉強の仕方はどのように変わったか 
○iPadを使用してみて、気を付けなければいけないと思っていることは何か 
○iPadを活用した、コロナ禍の学校生活・経営の現状について 

 

②市長・教育長・教育委員会委員が「これからの福生市の教育へ期待すること」

について意見交換 

 

■開催概要 
【日時】2月 21日（月）午後 1時 30分～（約 1時間 30分程度） 

【場所】市役所第二棟 4階第 1・2委員会室 

【傍聴】新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、一般の傍聴は実施しません。 

なお、会議の模様は、後日、市公式 YouTubeチャンネル「福生市メディアラボ」で公開

する予定です。 

※会議冒頭に加藤市長を交えたフォトセッションを行います。 

※今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況により、開催中止・内容を変更する場合がございます。

その際には、市ホームページ等で周知いたします。御理解のほどよろしくお願いいたします。 

【問合せ】教育総務課 荻島☎551・1930 

福生市では、加藤市長が市内の小学 6 年生・中学 3 年生の児童・生徒 4 名、校長先生 2 名と

対話する「福生市総合教育会議」を、2月 21日（月）に市役所で開催します。 

今回のテーマは「GIGAスクール構想に基づく、iPadの活用」、「コロナ禍での学校生活」です。 



写真撮影

•集合写真を撮影

•終了後ＨＰに掲載

児童・
生徒と
の対話

•小６と中３の児童・生徒との意見交換

•学校生活がどのように良くなったか、iPadをどのように活用をしているか。等

•スライドやモニター、iPadを使用し、具体的な活用について紹介する。

教員と
の対話

•教員が登場して紹介

•教え方がどのように変わったか、児童・生徒の様子。働き方はどう変わったか。等

意見交換

•市長、教育長、教育委員会委員による意見交換

総括

•市長、教育長による総括

•これからの教育についての期待

令和３年度 福生市総合教育会議概要

日時：令和４年２月21日（月）午後１時30分から（約１時間30分程度）
場所：市役所第二棟４階 第１・第２委員会室

概要：令和３年１月から一人１台に貸与した学習用iPadや、電子黒板等を活
用した福生市のICT教育が、現在どのように展開されているか、学校
現場の具体的な取組を把握し、今後の教育施策等の意見交換を行う。

気になったことを、すぐに
調べることができる！

電子黒板は、教科書の絵を
大きくしたり小さくしたり
できるので見やすい！

▲学校の様子の紹介 ▲その場で感想を発表

「個」に合わせた学習の可能性が広がっていく！

ICTが不登校を支えるツールに！

iPadの使用で発展的な生徒会活動を！
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